

安来市立赤屋小学校 R6.3.13 第12号 文責 越野 浩一

<ありがとう 6年生>

三寒四温の言葉のとおり、寒さと温かさが交互に入り交じります。校庭ではウグイスの鳴き声も聞かれ、春の訪れを感じます。

3月1日には、体育館に全校児童が集まり「6年生を送る会」を開きました。5年生が中心となって計画し、在校生全員でこの日のために出し物やくす玉、飾りなどの準備を進めてきました。

当日は保護者の方もたくさんお越しになり、にぎやかな会となりました。特に「6年生クイズ」では、今まで知らなかった6年生の秘密がたくさん。長い間一緒に過ごしていても、「へぇ~、そうなんだ」と思うことばかり。他にも各学年の出し物や思い出のスライドショー、プレゼント渡しと盛りだくさんの会でした。

今週金曜日はいよいよ卒業式。さみしくなります。 9名の6年生の、中学校での活躍を 在校生、教職員みんなで応援しています。







★似顔絵の飾りは1・2年生の力作

★司会進行は5年生

★思い出のスライドショー上演

























★最後は在校生のアーチをくぐり退場します。みんなすてきな笑顔です。







★みんなで歌って踊ります



★1・2年生の出し物

<お知らせ>

■■学校評議員会の開催、学校評価の結果のお知らせ■■

3月1日(金)校長室にて今年度2回目の学校評議 員会を開きました。各学級の授業の様子をご覧いただ いた後、校長室にて今年度の学校運営について、アン ケート結果などの資料をもとに協議いただきました。 おもな話題は下記のとおりでした。また、アンケート の結果は左の OR コードから赤屋小 HP にて公開してお <学校評価>





ります。ぜひご覧ください。

- ○研究授業、緑の少年団の発表など、児童も先生もいろいろ挑戦している。
- ○タブレットを活用した学習にも積極的に取り組んでいる。姿勢や視力の心配もある ので、指導の際には長所・短所に気をつけて指導してほしい。
- ◇家庭学習については保護者も子どもに言うのだが、言い過ぎるとやる気もなくす。 保護者としては難しく感じている。
- ◇長い距離を歩いて通学する子どもも少なくなり、体力づくりが心配だ。
- ◇教職員の研修や定期的なアンケートでの把握により、これからも児童の様子をよく 見て指導にあたってほしい。

■■地域の方から卒業記念をいただきました|

卒業する6年生へと、地域の方から6年生全員に卒業記念として 図書券をいただきました。卒業式の前日に学校より配付し家庭へ持 ち帰ります。中学校進学に向け、各自で有効に活用します。子ども 達のためにありがとうございました。



■■逆上がり補助板を設置しました■■

草野にお住まいの妹尾さんからいただいたご寄付を活用し、前庭 の鉄棒に「逆上がり補助板」を設置させていただきました。

3月8日には、以前鉄棒をご寄贈いただいた妹尾さん、松岡さん をお招きし、本校の児童、認定こども園赤屋と井尻の園児さんも集まって、補助板の使い初めをしました。夕方や休日など、いつでも、 どなたでも使っていただいて結構です。ぜひご活用ください。



■■いよいよ卒業式です■■

3月15日(金)卒業証書授与式を行います。コロナ禍もあけ、 特に卒業生の保護者の皆様には参加制限等設けません。また来賓と して寺田教育委員様、教育後援会長様、交流センター館長様をはじ め、学校評議員の皆様にご参加いただきます。



おもな行事予定

着任式、始業式、入学式準備(新2~6年生・弁当準備) 4 月 8日(月)

9日(火) 入学式

10日(水) 地区児童会、午前中授業

給食開始 11日(木)

全国学力テスト(6年生) 18日(木)

授業公開日、PTA総会、学級懇談 25日(木)





赤屋小学校HP(ホームページ)にて情報発信中 https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/akaya-es/ 最新の活動の様子を紹介しています。

